



Ecole maternelle

Saint Jean de Liversay

# Quoi de neuf !

Semaine du 3 au 7 septembre 2018

C'est la rentrée : les moyens se sont entraînés à écrire leur prénom avec des lettres mobiles et de la pâte à modeler.



Les moyens travaillent sur l'écoute. Ils ont découvert, joué et manipulé des instruments de musique.



Les petits ont découvert le matériel de la classe : la pâte à modeler, les gommettes et la peinture. Ils ont également appris à rester en groupe pour travailler pendant les ateliers.